

躍動

市川市立南行徳中学校

学校だより 9月号

令和4年9月1日 校長 小林 義行

〒272-0138 市川市南行徳 2-2-2 TEL047-397-5910 FAX047-397-5911

URL:<http://www.sgyoutoku-tyu.ichikawa-school.ed.jp/welcome.html>

【学校長より】

2学期がスタートしました。夏休み中は、新型コロナウイルス感染症に際して、学校への連絡等ご協力いただき、ありがとうございました。お陰様で、迅速な対応を取ることができました。特に部活動では、3年生の最後大会となる総合体育大会、コンクールに全て出場することができました。応援に際し、最後の舞台上で頑張る生徒達の姿に感動を受けました。その一方、新型コロナウイルス感染拡大があり、ご家庭で健康管理に細心の注意を払っていた夏休みであったと思います。



昨年の東京オリンピックでは、国を越えた選手達だけでなく、大会関係者、スポンサー、ボランティア等、全ての関係者が一致団結して感染対策を行い開催することができました。メダルを獲得した選手のインタビューでは、多くのメダリストから喜びの言葉の前に、オリンピックが開催できたことへの感謝の言葉が語られていました。



現在でも、感染が収まらない状況が続いております。学校での生徒への感染を完全に防ぐことは困難ですが、感染予防の効果が高いといわれている換気や三密を避ける、手洗いやガイドラインに則った学校生活等、今後とも感染拡大防止に努めてまいります。ご家庭でも、朝夕の検温と健康観察を確実に実施する、少しでも体調不良があれば登校を控える等、今後もお協力をお願いいたします。

前号の学校だよりに、「夏休みは、時間を意識して家庭生活を送ることが大切になります」と載せました。9月に入り授業が始まり、月末には中間試験を予定しています。ご家庭でも、生活のリズムを戻せるよう時間を意識する声かけをお願いいたします。

合唱祭の会場変更について

年度始めに配付しました年間計画に、10月26日合唱祭（市川文化会館）と予定しておりましたが、会場を南行徳中学校体育館に変更いたします。



変更につきましては、新型コロナウイルス感染症が収まらない状況の中、ガイドラインに於いて、合唱はマスクを着用して行うこととされており、大きな会場では声が十分響かないこと、会場での昼食スペースが感染防止として十分取れないため、変更いたします。

保護者の皆様には、ご理解の程よろしくをお願いいたします。なお、詳しい日程等につきましては、後日お知らせいたします。

【9月行事予定 訂正版】

完全下校 18:00

日	曜	日 課	行 事 予 定	給食開始
1	木	始業式・学活	部活動再登校 14:00~	
2	金	金①②③④⑤⑥	給食開始 3年:到達度テスト	12:35
5	月	月①②③④⑤	専門委員会	12:35
6	火	火①②③④⑤⑥		12:35
7	水	水①②③④⑤⑥		12:20
8	木	木①②③④⑤⑥追加		12:35
9	金	金①②③④⑤⑥追加		12:35
12	月	月①②③⑤行	⑤:生徒会役員選挙	12:35
13	火	火①②③④⑤⑥		12:35
14	水	水①②③⑤	定例研 テスト範囲配布	12:20
15	木	木①②③④⑤⑥	3年生進路保護者会のため給食後下校削除	12:35
16	金	金①②⑤⑥〇	職員研修のため5時間 下校 15:00 原則部活動なし	12:35
19	月	敬老の日		
20	火	火⑥⑤④③②①	日課変更 進路保護者会 (3年生:給食後下校)	12:35
21	水	水①②③④⑤⑥	⑤⑥:交通安全教室 諸活動停止(~29日朝まで)	12:20
22	木	木①②③④⑤⑥		12:35
23	金	秋分の日		
26	月	月①②③④⑤		12:35
27	火	火①②③④⑤⑥		12:35
28	水	テスト(国・理・社)		12:00
29	木	テスト(数・英・技家・体)	専門委員会	12:00
30	金	金①②③⑤⑥	成績処理のため5時間	12:35

※予定は今後の社会情勢等により変更になる場合があります。

【学校徴収金についてのお知らせ】

- 1 引落日 令和4年9月27日(火)
- 2 集金内容 ※3年生の旅行積立金は進対卒対費になります。

	教材費等	旅行積立金	合 計
1年生	6,000円	6,000円	12,000円
2年生	5,000円	6,000円	11,000円
3年生	4,000円	3,000円	7,000円

3 その他

- ・給食費は、別途市川市から連絡が各ご家庭に届いていると思いますが、9月末日に引き落とされます。
- ・学校徴収金が引き落とせなかった場合は後日連絡しますので、直接学校に持ってきていただくことになります。また、給食費が引き落とせなかった場合は、市の連絡に従って、各ご家庭でお支払いをお願いします。

※それぞれの引落日の前日までに、必ず通帳の残高を確認しておいてください。

【生活面について】

夏の甲子園は、仙台育英高校が東北勢初優勝の快挙を成し遂げました。仙台育英高校野球部の須江航監督の優勝インタビューの中の「青春ってすごく密なので」という言葉が話題に上がっていました。インタビューの内容を要約して紹介します。

「コロナ禍において、活動制限がある中で、どんな時でもあきらめないで今できることを考えて取り組んでいました。自分たちのチームだけでなくすべての高校生の努力の賜物があって最後に自分たちがここに立ったというだけなので、ぜひ全国の高校生に拍手してもらえたらと思います。」



たくさんの人に支えられていること、一人一人それぞれの努力はどこかで誰かの役にたっているんだと、これから生きていく上で勇気をもらった言葉でした。これから2学期が始まり様々な場面がありますが、引き続き感染症対策を取りながら、南行徳中みんなで支えあって活動し、学校生活を送っていただけたいと思います。

【健康面について】

夏休みは普段の生活より余裕が出てくるので、生活習慣が乱れやすくなり、遅寝、遅起きになっている生徒が多いと思います。規則正しい生活習慣は、健康面に関しては何事にもつながってきます。偏頭痛で頭が痛くなりやすい人、生理痛の重い人はまず生活習慣の見直しをすると、頭痛や日頃の体調不良が改善した、という人もいます。規則正しい生活習慣は、よく耳にするので、聞き流す人も多いかもしれませんが、実はとても大切です。

天気が崩れると、体調不良になる生徒が見られます。自分の体調と相談して、体調が悪くなりそうな時は早めに薬を飲むようにしましょう。なお、保健室には鎮痛薬等は置いていません。